



## 第12回全日本ユース(U15)水球競技選手権大会出場おめでとう

名古屋中学校2年の奥岡飛沫<sup>おくおかしぶき</sup>さんが、12月23日(月)から開催される標記大会出場の報告をするために、12月20日(金)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「全国大会出場おめでとうございます。水球は、泳ぎっぱなしの大変なスポーツだと聞いています。その中でU15に選ばれることは、日ごろの成果なのだと思います。指導者の方やご家族に感謝しながらさらに上を目指してください」と激励の言葉がありました。奥岡さんは「水球は接触もあって激しいスポーツですが、楽しい。高校でも続けていきたい」と力強い言葉がありました。



## 「あいちの味覚たっぷり!わが家の愛であ朝ごはんコンテスト」最優秀賞おめでとう



令和元年12月25日(水)、甚目寺西小学校5年生松浦心幹<sup>まつうらこすぎだ</sup>さんがあま市教育委員会を訪問されました。松浦さんは、11月17日(日)に行われた愛知県教育委員会が主催する標記のコンテストの本選に出場し、「最優秀賞」(1位)を受賞しました。このコンテストは、愛知県内297校11,455点の応募の中から10人の本選出場者が選ばれ、本選ではテーマに沿って考えた献立3人分を自ら調理し、審査員が試食のうえ、審査を受けるものです。

松浦さんは、お母さんやお姉さんのアドバイスを受けながら自分で考えた「地元の愛でチャージごはん」を本選当日に1人で調理した時の様子を楽しそうに語りました。教育長から松浦さんにお祝いの言葉と「これからもお母さんのお手伝いを頑張ってください」と激励の言葉を伝えました。

## あま市消防団が年末夜警を実施

令和元年12月28日(土)、29日(日)の2日間、あま市消防団が年末夜警を実施しました。

令和元年は市内で建物火災をはじめとした17件の火災が発生していることから、火を使うことの多い年末に、防火啓発と警戒を重点的に行いました。

28日(土)には、市長をはじめ、海部地方消防連合会等の激励を受け、消防団員は各地区の警戒に就きました。



## 第47回全国バトントワリング大会出場おめでとう



オサムバトンスタジオバンビーノ所属で伊福小学校6年の伊藤愛里<sup>いとうあいり</sup>さん、甚目寺東小学校5年の尾上仁埜<sup>おのうえにの</sup>さん、甚目寺小学校5年の和田心<sup>わだこころ</sup>さん、同3年の和田恋<sup>わだれん</sup>さん、甚目寺西小学校2年の時任美桜<sup>ときとうみお</sup>さん、加藤結貴<sup>かとうゆづか</sup>さん、吉川沙耶<sup>よしかわさや</sup>さん、オサムバトンスタジオ所属で七宝中学校2年の川口菜歩<sup>かわぐちなほ</sup>さんが、12月7日(土)、8日(日)に幕張メッセイベントホールで開催された標記大会への出場結果を報告するために、1月7日(火)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「全国大会出場おめでとうございます。ご両親に感謝し、健康管理に気をつけてバトンも勉強も精一杯頑張ってください」と激励の言葉がありました。

## 愛知県産業立地セミナー2019IN東京



令和元年11月25日(月)に首都圏の主要企業を対象に行われた「愛知県産業立地セミナー2019 IN東京」に参加しました。当日の参加企業は160社を超え、300人近い参加者により、大変な賑わいを見せていました。

セミナー後に実施された交流会では、市への企業進出の機運を高めるため、市の強みである全国各地へ繋がる主要な高速道路へアクセス可能な抜群の交通ネットワークを強調しました。また、名古屋鉄道津島線3駅を抱えることから企業活動、就業者の通勤、雇用の面において優れた立地環境を有していることを多種多様な企業の皆様に説明し、情報交換を行いました。

## 第14回愛知県市町村対抗駅伝競走大会(愛知駅伝)

令和元年12月7日(土)、愛・地球博記念公園内コース(長久手市)で標記大会が行われました。

県内全市町村(市の部38チーム、町村の部16チーム)が参加し、9区間28.7kmの周回コースを小中学生から成年までの男女混成によるチームで競い合いました。

大会結果 市の部(38チーム)

あま市 第33位

タイム 1時間42分03秒



## 第32回全国健康福祉祭和歌山大会 ねんりんピック紀の国わかやま2019出場おめでとう



木田在住の滝本清三なみもとせいぞうさんが、令和元年11月9日(土)から12日(火)までに和歌山県で開催された標記大会に愛知県選手団(尾張合気会木田塾道場)として出場された結果を報告するために、12月10日(火)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「長年にわたっての日頃の成果が実を結んだのだと思います。市の発展に貢献していただき深く感謝するとともに、今後ますますのご活躍を祈念しています」と激励の言葉がありました。

## 第13回JKJO全日本ジュニア空手道選手権大会出場おめでとう

日本空手道学心会スポーツ少年団所属で甚目寺南中学校2年生の太田朱音おおたあゆなさん、美和中学校1年生の竹内碧唯たけうちあおいさん、甚目寺東小学校5年生の中村愛夢なかにらあいむさんが、令和元年11月4日(月・振休)に東京都国立代々木競技場第一体育館で開催された標記大会に出場された結果を報告するために、12月10日(火)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「日頃の練習の成果が発揮できたと思います。家族や指導者に感謝の気持ちをもってこれからの大会も頑張ってください」と激励の言葉がありました。

